

Bruno Rodríguez intercambia con el colectivo de la Misión Estatal de Cuba en Panamá



Panamá, 5 mar (RHC) El Canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, de visita oficial en Panamá, dialogó con el colectivo de la Misión Estatal de la isla en el país istmeño.

El jefe de la diplomacia cubana y la delegación que lo acompaña intercambiaron con funcionarios y familiares, sobre las prioridades de Cuba en materia de Política Exterior.

Mencionó la reciente participación del presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez en el Balance del trabajo anual 2019 del Ministerio de Relaciones Exteriores, y las directrices señaladas para el desempeño del organismo y sus representaciones en el exterior.

Rodríguez Parrilla ofreció información actualizada sobre la situación económica que vive el país a partir del endurecimiento del bloqueo de EEUU y las medidas que se toman para mitigar sus efectos negativos en la vida cotidiana del pueblo.

El colectivo de la Misión Estatal reafirmó el compromiso de continuar representando dignamente a Cuba en Panamá, apegados a los principios éticos y morales socialistas.(Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216206-bruno-rodriguez-intercambia-con-el-colectivo-de-la-mision-estatal-de-cuba-en-panama>



Radio Habana Cuba